

発表者11

亀田 フアナ マリア



●出身・ルーツ

ドミニカ共和国

●日本に来たのはいつ？

2003年12月16日

●発表者コメント

ほかの人のスピーチをみたい。  
日本語をためしたい。

●推薦者コメント 【大和日本語教室 藍原先生】

積極的で明るく周りの人々を元気づけてくれますね。いつも人の役に立ちたいという思いが感じられます。スピーチ大会への挑戦で多くのことが学べるでしょう。がんばってください。

スピーチタイトル 「介護という仕事について」

私は亀田マリと申します。ドミニカ共和国からまいりました。

ドミニカ共和国はカリブ海の島国です。人口は1000万人、面積は九州よりちょっと広いぐらいです。私はそこで育ちました。

一般的に言って、ドミニカ共和国では、家族の数が多すぎます。子供は3人います。昔は4人以上いました。だから高齢者の介護は自宅で行うことができます。

でも日本は違います。家族の数が少ない。子供の数も一人とか二人です。一人暮らしの人も多い。だからこそ、高齢者のサポートセンターは必要です。

私が日本に来て10年たち、日本にも慣れ、何か人の役に立つ仕事をしたいと思いました。そこで、何をしたらいいのか、考えました。

その時、高齢者介護という言葉を知りました。お年寄りのお世話をすることだそうなんです。ドミ

ニカにもケアセンターがありますから大体のことはわかります。生まれた瞬間から死ぬまで、だれでも心と体のケアは大切です。その最後のほうのケアのお仕事です。

でも、私は日本語が上手ではありません。顔もアジア人ではありません。最初はきっと嫌がられるだろうと思いましたが。

ですが、私は初任者研修を受けました。すごく心配だったけれど、現場に行きました。ところが、ユーザーのお年寄りは、最初から私を受け入れてくれました。すごくうれしかったです。

一番大変なのは、お風呂の時です。しっかり支えていないと、簡単に滑り落ちてしまいます。とても危ない。お年寄り一人では入ることができません。常にそばにいて注意していないと、骨折を簡単にしてしまいます。

頭を洗う時、目にせっけんが入らないように気を付けます。その後、髪を乾かすとき頭のマッサージをすると、とてもうれしそうな顔をしてくれます。

ユーザーの皆さまに、スペイン語の単語や有名な歌を教えるのが楽しい。一緒に日本語の歌も歌います。やりがいを感じます。皆さんの体調には気を付けます。

やめたいと思ったこともあります。ディサービスでは、レクリエーションや体操もしなければな

らないのですが、新人研修の時にそれを教えてくれてなかったのが、どうしていいか本当に困って、やめるしかないと思いました。(今はできます！)

介護の仕事は大変です。でも、わたしはこの仕事が大好きです。やりがいがあります。これからは勉強して、良い仕事ができるようになりたいです。

がんばります。



● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- ・介護という大変なお仕事で日本のお年寄りを支えてくださっているマリアさんに感謝です。お年寄りにベサメムーチョや日本の歌を歌ってくれて、きっとお年寄りの人気者なのでしょうね。
- ・堂々たる話ぶりです。お仕事の内容を具体的にわかりやすく話してくれた、歌がナイスです。明るい性格が非常に好感でした。
- ・毎日マリアさんのやさしいお気持ちに接して、お年寄りは感謝していることでしょう。歌で皆さんを楽しませてください。
- ・表情豊かなスピーチで介護の仕事への愛が伝わってきました。これからもおしごとをがんばってください。
- ・介護の仕事に対する思い、ハツラツと明るく前向きな姿勢が良く伝わってきました。やさしさにあふれたスピーチでした。
- ・「介護という仕事について」というタイトルにとてもひかれました。始めのころ、とても不安だったのかもしれないけど、皆ががんばりしてくれてとてもうれしかったという気持ちが伝わりました。介護という仕事は大変な反面、皆が喜んでくれているということにやりがいがあると聞き「これからはがんばって下さい！」と思いました。
- ・家族が家族を看ることが当たり前ですね。日本は、家族が少ないのですから、人に看てもらわないといけないのですね。歌ステキです。ありがとうございます。
- ・1つ1つの言葉にはくりよくがあってよかったです！元気なのが好き！
- ・とても明るい方で、介護をしてもらう人がとても幸せな気持ちになると思います。この調子（今のまま）でがんばって下さいね！
- ・元気いっぱいなマリアさん、介護の仕事大変ですが、やりがいがありますね。マリアさんに介護してもらいたいです♡
- ・Felicidades!!すてきなスピーチでした。心をこめて仕事をしていてキラキラしていました。すてきな笑顔で仕事がんばって下さい。
- ・「かいごのしごと」はたいへんなこともあるとおもいますが、りょうしゃさんはマリアさんのあかるさやあいをたくさんかんじしあわせだとおもいます。これからはがんばってください。